
 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミセン 大会議室にルームランナーを設置しました。 日頃の運動不足に活用してください。 

使用方法を確認し、無理ないスピードで安全にご使用ください。 これからの冬場にピッタリ！ 

 

 
コミュニティだより 

2021. 12. 1  No183 

 
10月 16日 地区対抗レディースソフトボール大会 

決勝戦まで勝ち上がり、 

決勝戦は雨で途中終了⤵ 

勝負のじゃんけんはまさかの５連敗 

あと一歩でしたが皆で集まれて楽しい 

時間を共有できました。 

 

地域づくりプロジェクト ２回目 ３回目 企画会議 
1 回目の企画会議で上がった案を集約し『出来そう』『面白そう』な案を絞り込み 3 項目に絞り込みました。 

●コミセン、スポーツセンターを開放して、リユーズ/フリーマーケット、親子の憩いの場 

●コミセン居酒屋     ●姫川原の宝さがしと認定 

コミセン解放します   子供を連れて 一休み      
    日 時  １２月１３日（月）～１７日（金）   １５：００時～17：00時 

子供と保護者 （おじいちゃん・おばあちゃんも良いですよ） 

今後の予定 
 コミセン解放      1月２２日 ２３日  子供用品フリマ・食糧品のバザー・一般のバザー 

若者が集う居酒屋  １月２３日  体育館を解放  ブーススタイル立ち飲み 

実行委員会メンバー募集しています。 （コミュニティ役員まで連絡下さい） 

11 月 22 日(月)新潟市の朱鷺メッセで、越後ふるさと里山林協議会

が主催する「平成３年度 森林・山村多面的機能発揮対策交付金 安

全対策習会」が開催され、優良団体として「さくらプロジェクト in

鳥坂山」が選ばれ、活動発表が行われました。当日は、県内から関

係者ら 35人が参加。里山保全の必要性や安全対策についての講習、

阿賀町の自然と暮らしを守る会の活動報告などに耳を傾けました。 

さくらプロの発表では、岩﨑実行委員長が平成 23 年度から 11 年に及ぶ活動で、これまでに 144 名

の苗木オーナーによる 276 本の桜が植栽されたことや、下草刈り作業を繰り返した結果、カタクリや

カンアオイガ再生しギフチヨウの保護にも貢献していることを紹介。今年度からは、地域の若者会で

ある「あんちゃ会」が中心となり、間伐材を活用した「森の遊び場」づくりにつながっていることが 

紹介されると会場からは賞賛の意見が寄せられました。 

「さくらプロジェクト」の活動を発表 
           越後ふるさと里山林協議会が主催：朱鷺メッセで 
 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さくらプロジェクト ＆ 森の遊び場プロジェクト 

森の遊び場プロジェクトでは、高床山森林公園の旧アスレチック広場に間伐材を活用した 

遊びの広場の整備に取り組みました。 

今年度は高さの違う丸太の上を歩く丸太ステップ２種類（真っすぐとサークル）と、幅と 

大きさの違う横になった丸太の上を歩くジグザグ平均台の合計 3種類の遊具を設置しました。 

11月 6日のプレオープンでは、設置した遊具で楽しそうに遊ぶお子さんの姿が見られました。 

来年度はブランコ等の別の遊具の増設も計画しており、さらに充実した遊びの広場になるの 

ではないかと思います。多くの皆さんからお出で頂き、自然の中で遊ぶ楽しさを満喫して 

頂けたらと思います。              あんちゃ会   古川 貞治 

 

 

 

今年の植樹で第４駐車場が埋まり、新規募集は終了となります。計 276本のさくらの植樹と 

なりました。オーナーの皆さん これからも成長を見守っていきましょう 

体協イベント 

 

 

ニュースポーツ やるよ 

12/11（土）13:00～ 
【場所】 

コミセンスポーツセンター 

【準備】 

 上履きや飲み物 

 
新光電気工業(株)工場用地拡張によるグラウンドの売却に同意 

・11月 15日の拡大常任委員会で同意することに決定 

・同意の意思を書面で市に提出。寄せられた意見などの要旨を記載。 

 

令和３年９月１５日付け「ふるさと(号外)」及び「１１月号ふるさと」でお知らせ・意見募集しました「新光電気工業(株)の工場用地

拡張によるグラウンドの売却」について、１１月１４日までに意見・要望の取りまとめを行いました。 

その結果、２人の方から４件のご意見が寄せられ、１１月１５日に開催された三区長を含めた拡大常任委員会の場で、その取扱

いや各大字のご意見、姫川原コミュニティとしての最終的な結論が協議され、 

① 「拡張事業に活用することに同意する」こと、 

② 「そのことを書面で市役所に伝える」こと、 

③ 「寄せられた意見などについて要旨をまとめ、お願い事項として記載する」こと が、決定されました。 

                                                        

この決定を受け、１１月１７日・２５日

にコミュニティ役員会を開催し、書面

内容を協議し、１１月２６日付で市に

承諾書を提出しました。 

（左の承諾書のとおり） 

 

 

今後について、市では１２月議会に 

関連する内容を議会に提案するとの 

ことです。 

 

また、コミュニティでは、中庭の活用 

方法や、避難しについて市と協議を 

進めていきます。 

 


